

東朽網

学校教育目標

徳・知・体の調和のとれた
人間性豊かな実践力のあ
る子どもの育成

—こんな子どもたちに育てたい—

自分が好き・友達が好き・先生が好き・学校が好き

- やさしく、仲良く助け合う【いじめ〇】(徳)
豊かな心とたくましく生きる力をもつ子ども
- かしく (知)
進んで学び、よく聞き、深く考え、表現できる子ども
- たくましく (体)
体づくりにも励み、健康でたくましい子ども

第14号 平成28年11月25日発行(文責)校長 井津 京香

全力で頑張った・・・「マラソン大会」 温かいご声援ありがとうございました 11月19日(土)

健康の保持増進と体力向上を図るために、毎朝、全校で「朝のマラソンタイム」に取り組んでいます。19日の「マラソン大会」に向けて、自分の目標(タイムを縮める・完走する・きつくても最後まで頑張る・・・など)を立てました。練習を重ねるうちに、記録を伸ばすだけでなく、ゴールに向かって走り抜こうとする気力も高まり、大会に臨む姿勢も変わってきました。本番では、友達や保護者の方々の励ましで、より一層奮起し、頑張っていました。

1年生のスタート



- ・練習のときより順位が下がったので悔しかったけど、あきらめずに走りました。6年生やみんなが応援してくれたから頑張れました。
- ・家に帰ったら、お父さんとお母さんに「よくがんばったね。」と誉められました。お父さんが、「あんまり速かったから、びっくりしたよ。」と言ってくれました。
- ・2年生のマラソン大会に向けて、朝のマラソンタイムも頑張ります。休み時間も鬼ごっことかをして、もっと速くなって記録を伸ばすように頑張りたいです。

6年生のスタート



- ・今日は、最後のマラソン大会。1周目の坂で、「もうだめかなあ。」と思いました。でも、無事に完走することができました。タイムは目標には届かなかったけど、完走できたのでよかったです。小学校生活最後のマラソン大会は、悔いが残らなかったのよかったです。
- ・いよいよ走り始めると、目標が達成できるか心配になりました。でも、みんなの応援で、「がんばろう!」と、強く思いました。その結果、目標を達成することができました。
- ・小学校生活最後のマラソン大会。安全に最後まであきらめず走りぬいたことが一番良かったです。みんなの応援のおかげで完走することができました。感謝の気持ちを忘れずに、中学校でも目標に向かって頑張りたいです。

4年生 総合「だれもが よりよく かかわりあえるように」 乳幼児さんとの交流 11月9日(水)

市民センターの「どんぐり広場」の乳幼児さんたちを招待して一緒に遊びました。お家の人に自分が赤ちゃんだった頃のことを尋ねたり、どんなことをすれば喜んでもらえるかを考えたりして、友達と協力して活動しました。絵本の読み聞かせや指人形劇、ボール遊びなど、どのグループも乳幼児の立場に立って工夫を凝らして活動していました。



- ・「どんぐり広場」の赤ちゃんたちと遊んだら、心が少しほっこりした気持ちになりました。
- ・小さいお客さんと遊ぶと、とても楽しかったです。赤ちゃん達は、とても元気で、私も見ているうちに元気になりました。また、一緒に遊びたいです。
- ・赤ちゃんのときは、僕たちもこんなだったんだなあと思って、「お母さんお父さんは、きつかっただろうなあ」と思いました。感謝したいです。
- ・コミュニケーションや優しさは、とても大事だと思いました。赤ちゃんと同じ立場になって、どんなことをしたら喜ぶか、悲しむかなど、相手の気持ちを考えることが大切だとわかりました。

5年生 朽網小学校との「バスケット交流会」11月14日(月)

32人の心と力を合わせて、パスやドリブル、シュートなどの技術を向上させると共に友達を信じ、力を合わせてプレーすることを学びながら、約2ヶ月間練習してきました。

当日は、両校のよさや頑張りを認め合い、親睦を図ることができました。

約5ヶ月後には、最上級生となるという自覚も芽生えてきているように感じました。



- ・バスケットボール交流会で、自分のもっている力を出せたと思います。シュートはあまり入らなかったけど、みんなでパスをしっかりと回せたのでよかったです。安全にできて、怪我をする人がいなかったのよかったです。中学校で一緒になるので、仲良くしていきたいです。
- ・負けて悔しかったけど、みんなと協力することやチームワークの大切さを学んで、仲間は、大切だなと思いました。これからも仲良くしたいです。
- ・僕たちは、正確なパスと攻守の切り替えを素早くできたのでよかったです。

12月行事予定(1,2月の主な予定)

1	木	クラブ・委員会活動 反省会
2	金	6年生 南首根中学校での授業体験・部活動体験
7	水	和の膳 (12月生まれ)
9	金	6年生食育学習みかんの出前授業
12(月)13(火) 6年生 ものづくり教室		
19(月)20(火) 個人懇談会		
21	水	給食終了日・大掃除
22	木	2学期 終業式 11:30 下校予定
1月10日(火) 3学期 始業式		
1月11日(水) 給食開始日		
1月21日(土) 学習参観・懇談会		
2月4日(土) 童謡の里文化祭での「学習発表会」		